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N i e d e r s c h r i f t   Nr. 3/2014 

 
über die Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 10.11.2014, 18.00 Uhr 

im Sitzungssaal des Rathauses. 
Unter dem Vorsitz von Ratsfrau Vorwerk-Rosendahl sind anwesend: 

 
Ausschussmitglieder: Frauen Kohlmann, Rellmann, Koch, Fi-

scher, Herren Hörster, Debeljak, Kott-

mann, Dominik Frieg, Betz, Lippold, We-
ber, Tschesch-Riemann, May, Riewe,   

 
beratende Mitglieder: Herren Michael Prünte, Stewen,  
 

entschuldigt: Pfarrer Lichterfeld, Frau Ostrowski,  
 

Verwaltung: Frauen Blome, Bogdahn, Haak, Herr Simon 
 
Gäste:   

 
 

 
I. Öffentliche Sitzung 
 

 
TOP  Vorlage 

Nr.   Nr.  Tagesordnungspunkt      
 
1 Feststellung der firstgerechten und ordnungsgemä-

ßen Einladung sowie Hinweis auf das Mitwirkungs-
verbot gem. § 31 GO  

 
2 Einwohnerfragestunde 
 

3 149  Beratung des Haushaltsplans 2015 
   Einschließlich der Finanzplanungsdaten und des  

   Investitionsprogramms 
   (Produktbereich 03 –Schulen-)  

   (Produktbereich 08 –Sportförderung-)  
 
4 Mitteilungen und Anfragen 
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I. Öffentliche Sitzung 

 
1  Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, stellt die frist-

gerechte und ordnungsgemäße Einladung und Beschluss-
fähigkeit fest und weist auf das Mitwirkungsverbot gemäß 

der Geschäftsordnung des Rates i. V. m. § 31 GO hin.  
 
 

2 Einwohnerfragestunde  
Es werden keine Fragen gestellt.  

 
 
3 149  Beratung des Haushaltsplans 2015 

   Einschließlich der Finanzplanungsdaten und des  
   Investitionsprogramms 

   (Produktbereich 03 –Schulen-)  
   (Produktbereich 08 –Sportförderung-) 
 

Die Verwaltung gibt Erläuterungen zum Haushaltsplan 
2015 –Produktbereiche 03 und 08- und beantwortet Fra-

gen der Ausschussmitglieder. Noch vorzunehmende Ak-
tualisierungen werden im Rahmen einer Änderungsmel-
dung der Kämmerei vorgelegt.  

Zur ergänzenden Information: bei den auf Seite 256 Nr. 
11 genannten, nicht wieder zu besetzenden Stellen han-

delt es sich um eine Reinigungskraft (Ende des Arbeits-
verhältnisses zum 31.07.2015), diese Aufgabe wird einer 
Reinigungsfirma übertragen zum anderen handelt es sich 

um die Hausmeisterstelle (Ruhestand) des ehemaligen 
Schulstandortes in Hilbeck. 

 
B Auf Antrag verweist der Schul- u. Sportausschuss 

den Haushaltsplan 2015 einschließlich der investi-

ven Maßnahmen des Jahres 2015 und des Investiti-
onsprogramms 2015 zu den Produktbereichen 03 

und 08 zur Beratung in die Fraktionen. 
 

Abstimmungsergebnis : einstimmig 
 
 

4 Mitteilungen und Anfragen 
 

  Frau Blome gibt mündliche Berichte zur: 
 

 Zustimmung der Stadt Werl im Rahmen der regio-

nalen Abstimmung gem. § 80 SchulG über die Zu-
sammenlegung von zwei Realschulstandorten in 

Unna, 
 

 Grundschulanmeldungen und Klassenbildung zum 

Schuljahr 2015/16, 
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 geplanten Einrichtung einer 7. Klasse im aktuellen 
7. Jahrgang der Sälzer-Sekundarschule zum Schul-

halbjahr 2014/15 insbesondere wegen der jetzigen 
Klassengröße (4 x 30 Schüler/innen, 1 x 26 Schü-

ler/innen, 1 x 28 Schüler/innen, gesamt 174 Schü-
ler/innen), 

 

 Info-Veranstaltung in der Walburgisschule zum 
Übergang vom 4. Schuljahr Grundschulen in 5. 

Schuljahr weiterführende Schulen, unterstützende 
Elterninformation durch einen Kinder- u. Jugend-
psychotherapeuten, 

 
  Frau Bogdahn berichtet über: 

 
 die in Arbeit befindliche Sportstättenanalyse, 

 

1. Herr Hörster fragt nach dem aktuellen Sachstand 
zur Sporthalle der St.Josef-Schule, Frau Bogdahn 

erklärt dazu, dass die Vereine während eines Orts-
termins erklärt hätten, dass z. Zt. kein weiterer 
Handlungsbedarf besteht, man wolle Zeit abwarten, 

um einen möglichen Gewöhnungseffekt zu nutzen,  
 

2. Herr Hörster erkundigt sich nach dem Hintergrund 
der Erhöhung der Pflegekostenzuschusses im Rah-
men der Nutzungsvereinbarungen zwischen der 

Stadt Werl und den Fußballvereinen. Frau Bogdahn 
informierte, dass vor drei Jahren die Pflegkostenzu-

schuss festgelegt wurde und nun lediglich ange-
passt wurde. 

 

3. Herr Hörster regt an, die Vereine mit nichtstädti-
schen Sportanlagen ebenfalls in den „Förderblick“ 

zu nehmen 
 

  Die Mitteilungen und Anfragen werden zur Kenntnis 
genommen. 

 

Ende der Sitzung: 19.30 Uhr  
 

Datum:        Datum: 12.11.2014 
 
 

 
(Vorsitzende)       (Protokollführer) 

 
Kenntnis genommen: 
Datum: 

 
 

 
(Iris Bogdahn) 


